



Les élèves de 4ème en reportage à Matha

publié le 24/05/2021

Projet Eclaircies Medias du 17 au 19 mai 2021

La journaliste Hélène Bannier, présente du 17 au 19 mai au collège Marc Jeanjean a proposé aux élèves de regarder Matha avec des yeux de journalistes. Un déplacement en ville et des recherches documentaires ont menés les élèves à choisir un angle pour partager les informations recueillies sous forme d'une publication composée d'une photo et de sa légende détaillée.

L'ensemble des productions sont rassemblées par classe, et peuvent être consultées en ligne, sous forme de magazine à feuilleter.

Matha Info N° 1 de la classe de 4A [↗](#)

Matha Info N° 2 de la classe de 4B [↗](#)

Matha Info N° 3 de la classe de 4C [↗](#)

Ce projet "Eclaircies Médias" d'éducation aux médias et à l'information par la pratique journalistique, mené en 3h d'enseignement moral et civique avec Mmes Petinon et Sambou, est mis en place par la Direction Régionale des Affaires Culturelles de Nouvelle-Aquitaine (DRAC), le Rectorat de Poitiers à travers le Centre de Liaison de l'Enseignement et des Médias d'Information (CLEMI) et la Délégation à l'Action Culturelle du Rectorat de l'Académie de Poitiers.